

Presidente Vázquez pide al gobierno de Perú facilitar ingreso de arroz uruguayo a ese país

Publicado: 12.01.2016 [Compartir](#)

Tras agradecer expresiones de solidaridad por las inundaciones, el Presidente Tabaré Vázquez solicitó a su par de Perú, Ollanta Humala, facilitar el ingreso de arroz uruguayo a ese mercado, afectado por la aplicación de un sistema de banda de precios. En conversación telefónica mantenida por los mandatarios este martes se acordó el viaje a Montevideo de la ministra de Comercio de ese país, Magali Silva, para buscar soluciones.



El presidente de Perú, Ollanta Humala, se solidarizó con el gobierno y pueblo uruguayo por las inundaciones

Humala llamó este martes a Vázquez para expresar su solidaridad con el gobierno y el pueblo de Uruguay por los daños ocasionados por las inundaciones que afectan a los departamentos del noroeste del país y ofrecer ayuda a ese respecto.

Luego de agradecer muy especialmente el gesto, el Presidente Vázquez le comentó a su homólogo la situación comprometida de buena parte del sector arrocero del norte de Uruguay, donde hay miles de hectáreas inundadas con el consecuente perjuicio para productores y exportadores del grano.

Al respecto, el mandatario uruguayo le planteó a Humala la necesidad de facilitar las exportaciones de este producto a Perú, que se han visto perjudicadas por la aplicación de un sistema de banda de precios que dificulta el ingreso a ese mercado.

En respuesta, el jefe de Estado peruano se comprometió a enviar a Uruguay a su ministra de Comercio, Magali Silva, para continuar con las tratativas tendientes a encauzar este intercambio, profundizando el marco jurídico comercial que vincula a ambos países y aliviando así la acuciante situación de los productores arroceros del norte de Uruguay.